

5月・学校生活

5月15日(土) チャレンジスクール・スタートしました



チャレンジスクールが始まりました。木曜日の放課後と土曜、日曜日午前9時40分よりスタートします。

今年度初めての15日(土)は、10名程度の参加者が頑張っていました。参加申し込みは、教頭先生まで。

5月17日(月) 梅雨入り・善意の傘



16日(日)より、近畿地方も梅雨入りしました。急な雨の時など活用して下さい。使った人は、次に使う人の事を考え、善意をつないで下さい。

5月19日(水) 部活動集会

放課後、リモートで行いました。

1年生～いろいろな「初めて」に積極的にチャレンジする。2年生、3年生の行動を見て学ぶ。

2年生～上級生として責任感を身につける。周りを見て「考える」力を養う。3年生1年生への「気配り」

3年生～最高の結果を残す。最高学年として、見本を示す。後輩によき伝統をつなぐ。

自分自身を成長させて下さい

5月22日(土) 第21回全日本中学生女子ソフトボール大会兵庫県大会



尼崎市の代表として、出場しました。

対 稲美北中学校

初戦突破とは、なりませんでしたが、多くのことを学び、次の試合につなげることを期待しています。